

Ausstellung

Neues Geodaten-Forum in Leipzig

[07.09.2004] Im Rahmen der Umweltfachmesse TerraTec und der Energiefachmesse enertec (8. bis 11. März 2005) findet erstmals eine neue GIS-Veranstaltung statt. Die GeoNET 2005 soll unter anderem Besucher aus Kommunen in den neuen Bundesländern anlocken.

Geodatennetzwerke und Geo-Services für den Umwelt- und Energiebereich bilden auf den Leipziger Messen TerraTec und enertec vom 8. bis 11. März 2005 zum ersten Mal einen eigenständigen Ausstellungsbereich. Die neue Ausstellung mit dem Titel GeoNet richtet ihren Fokus auf GIS-Branchenlösungen, Software und Dienstleistungen zur Netzberechnung, GPS-Dienste, E-Government-Lösungen, mobile GIS-Lösungen sowie auch auf Geräte, Software und Zubehör. Einen besonderen Schwerpunkt legt die GeoNet auf den Bereich Geodaten. Hierzu werden Erfassungstechnologien, Infrastrukturen, Datenmanagementsysteme und Datenbanken präsentiert. Mit der GeoNet sollen vor allem Kommunen und öffentliche Verwaltungen, Ver- und Entsorger sowie Ingenieur- und Planungsbüros aus den neuen Bundesländern und Osteuropa angesprochen werden.

(al)

Stichwörter: Messen | Kongresse, Messen, GeoNET 2005, GIS, Geodaten, Geoinformatik, Geografische Informationssysteme, Leipzig